

Cuarto día de entrevistas a los aspirantes a consejeros del INE

Han comparecido en San Lázaro 60 de 92 sustentantes

GEORGINA SALDIERNA

Por cuarto día consecutivo, el Comité Técnico de Evaluación de la Cámara de Diputados continuó con las entrevistas a los aspirantes a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE). Con los 16 de este lunes, suman 60 los que han comparecido para su evaluación presencial.

Falta aún recibir en este proceso a 32 aplicantes y se prevé, de acuerdo con el calendario aprobado, que esta etapa concluirá mañana.

Araceli Mondragón, integrante del referido comité, informó que todos los aspirantes enlistados para ser interrogados han acudido a la

cita y que hay tiempo para agotar la relación de interesados, según la planeación efectuada.

Este lunes acudieron magistrados estatales y regionales, como Rubén Enrique Becerra Rojas-Vertiz y José Oliveros Ruiz. El primero apuntó que el proceso de selección de los consejeros ha sido transparente, desde el punto de vista de que está establecido en una convocatoria con la debida anticipación. Si alguien tenía elementos de duda, podía solicitar su aclaración.

Jorge Montalvo Ventura, fiscal especializado en delitos electorales de Tabasco, calificó a los integrantes del comité de profesionales. También resaltó que los sustentantes tabasqueños están participando

en igualdad de circunstancias.

Alejandra Jazmín Simental puntualizó que, independientemente de la reforma electoral que se aplique, el INE es capaz de seguir garantizando la vida democrática del país.

Al aludir a la disputa que se ha registrado entre el órgano electoral y el gobierno federal, Francisco Bedolla Cancino, ex funcionario del entonces Instituto Federal Electoral, estimó que ha faltado un diálogo constructivo.

El Comité Técnico de Evaluación deberá analizar los resultados de las entrevistas e integrar cuatro quintetas, de donde se elegirá a cuatro consejeros electorales para el próximo periodo de servicio público.

Entrevistan a aspirantes de Tabasco, Veracruz y Puebla

Descartan ventajas candidatos al INE

Recibe a otros 16 el Comité Técnico; se deslindan de morenistas

MARTHA MARTÍNEZ

Candidatos a consejeros electorales de los estados de Tabasco, Veracruz y Puebla aseguraron que compiten en igualdad de condiciones que el resto de aspirantes, y rechazaron tener relación con los gobiernos morenistas de sus estados.

Por cuarto día consecutivo, el Comité Técnico de Evaluación entrevistó a 16 aspirantes a ocupar los cuatro espacios que quedarán va-

Jorge Montaña Ventura
Fiscal Electoral, Tabasco



“En eso sí quiero ser muy claro: estamos en igualdad de circunstancias y creo que de eso dio cuenta el examen, que fue parejo para todos”.

José Oliveros Ruíz
Ex magistrado electoral



“Estamos participando en cada una de las etapas, esto está por culminar, hay que dar el beneficio de la duda al proceso”.

Rubén Enrique Becerra
Ex magistrado electoral



“Ya son más de 30 años, y lo cierto es que mi desempeño en las distintas actividades judiciales me han permitido ir superando obstáculos”.

cántes en el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) en abril próximo.

Jorge Montaña Ventura, Fiscal de Delitos Electorales de Tabasco, reconoció que son cuatro los tabasqueños que buscan ser consejeros electorales; no obstante, aseguró que todos compiten en igualdad de circunstancias que el resto de los candidatos.

“Estamos participando mis compañeras y compañeros paisanos tabasqueños en igualdad de circunstancias que todos los demás que están en este proceso”, señaló.

Cuestionado sobre el hecho de que la Cámara de Diputados no ha cumplido la sentencia del Tribunal Electoral federal, de que la presidencia del INE sea para una mujer, Montaña recordó que las decisiones de los magistrados son irrevocables.

José Oliveros Ruiz, ex presidente del Tribunal Electoral de Veracruz, pidió darle el beneficio de la duda al proceso que se lleva a cabo en la Cámara baja.

“Estamos participando en cada una de las etapas, esto está por culminar, hay que dar el beneficio de la duda al proceso”, planteó.

A pregunta expresa, el ex magistrado local negó contar con la bendición del diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna.

“No vengo con ninguna bendición”, aseguró.

Oliveros dijo no tener una opinión sobre el hecho de que una mujer pueda presidir el INE, porque esa es una decisión del TEPJF.

En tanto, Rubén Enrique Becerra Rojasvértiz afirmó que el hecho de que su esposa sea familiar del fallecido Gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, no compromete su imparcialidad.

“En lo absoluto, ya son más de 30 años y lo cierto es que mi desempeño en las distintas actividades judiciales me han permitido ir superando muchos obstáculos, ir escalando otros puestos y, actualmente, me encuentro en la Escuela Judicial Electoral como profesor investigador, capacitando a la sociedad, a periodistas, a abogados, a politólogos”, dijo.

Becerra pidió separar su vida personal de su trayectoria profesional dedicada a la materia político-electoral.

“Estoy casado, pero este es un tema de carácter profesional, ¿no? En los temas de relaciones familiares, eso es otro tema”, agregó.